

# 好ゲームに地元ファンも熱狂

イースタンリーグ公式戦 マリーンズ対ジャイアンツ



力対力の勝負は見応え十分



成田市出身の選手に花束が



アトラクションも大盛況

プロ野球の「イースタンリーグ公式戦 千葉ロッテマリーンズ対読売ジャイアンツ」が7月21日、大谷津運動公園野球場で行われました。この日はあいにくの空模様にもかかわらず3,000人のファンが集合。プロの華麗なプレーに、スタンドは大いに沸いていました。試合は、ジャイアンツが4対0で勝利しました。

## フェニックス少年合唱団

### 響く“天使の歌声”

アメリカ有数の少年合唱団「フェニックス少年合唱団」が7月13日、中央公民館で開催された市内合唱団による「歌声会コンサート」にゲストとして参加し、来場者に天使の歌声を届けました。同合唱団は1948年の結成。ゲオルグ・シュタンゲルベルガー氏の指導の下、世界各国で活躍し、歴代4人の米大統領にもその美声を聴かせています。会場では、シューベルトの「野ばら」など15曲を披露した後、同じくゲストとして出演した加良部小学校合唱部や会場内の人たちとともに、モーツァルトの「アベ・ベルム・コルプス」を合唱しました。



静寂に包まれた会場に美しい歌声が

## 根木名川みんなでおそうじ

## 流域の美しい景観のために



川の中からは自転車も

根木名川周辺に捨てられた、多数の空き缶や不要品。これらを一掃するため7月23日、「根木名川みんなでおそうじ」が開催されました。流域の美観を取り戻

そうと集まったのは、県・市の関係者や地元の高校生など、およそ190人。川辺に散らばる大小さまざまなごみを、地道に回収しながら歩きました。

## パークゴルフ体験研修

## 初めてでも簡単

未経験者向けの「パークゴルフ体験研修」が7月13日、十余三パークゴルフ場で開催されました。パークゴルフは、性別・年齢や体力にかかわらず誰でも手軽に楽しめるということで、今人気を集めているニュースポーツです。この日参加した35人は、市パークゴルフ協会会員から打ち方のコツを教わりながら、じっくり時間をかけて全9ホールを2ラウンド回りました。



青々とした芝に囲まれて「ナイスショット!」

## うなぎ祭り

## 食そそる伝統の味

「うなぎのぼりの街・成田」をPRしようと、成田山表参道を中心とした72店が参加する「うなぎ祭り」が、7月15日から8月23日まで開催されています。成田でうなぎがよく食されるようになったのは、江戸元禄年間。当時盛んになった“成田詣で”の参詣客が、夏場に利根川や印旛沼産のうなぎを好んで食べたといわれています。今も表参道にはうなぎを扱う店が軒を連ね、その数は60以上。毎年、土用の丑の日が近づくと、それぞれの店の味を求めたたくさんの人たちでにぎわっています。



店先からは食欲をそそる煙と匂いが

## 世界の料理を楽しむ会

## イスラエルのヘルシーレシピに挑戦



先生のレシピを熱心にメモ

楽しく料理を作りながら外国の文化に触れようと7月18日、「世界の料理を楽しむ会」が中央公民館で行われました。今回は講師にイスラエル人で中台在住のカレン・カーメリさんを迎え、たくさんの野菜と10種類以上のスパイスを使用したイスラエルのスープやサラダなどヘルシーレシピに挑戦。慣れないスパイスを使った味付けに悪戦苦闘しながらも、参加者たちは「スパイスのバランスがいい具合♪」と、異国情緒たっぷりの完成品に満足していました。